



Pressemitteilung

DAW-ColourTour startet in Ober-Ramstadt

Farbe für die Mühlthal-Werkstätten der Nieder-Ramstädter Diakonie

Ober-Ramstadt, 12. Juli 2014 (DAW) - Unter dem Motto „Bunt ist unsere Lieblingsfarbe“ hat Deutschlands größter Baufarbenhersteller, die DAW SE, eine große ColourTour organisiert, die gemeinnützige Einrichtungen in der Region unterstützen will und ihren Anfang in Ober-Ramstadt nimmt.

In einer groß angelegten Aktion haben sich alle Standorte der DAW-Unternehmensgruppe in Deutschland verpflichtet, im Sinne sozialen Engagements in den jeweiligen Gemeinden der Werke im wahrsten Sinne des Wortes „Farbe ins Spiel“ zu bringen. Infrage kommen Kindertagesstätten, Schulen, aber auch Turnhallen von Sportvereinen und andere Räume kultureller Begegnung. Die Aktivitäten des Unternehmens beschränken sich dabei nicht nur auf das Sponsoring der Farbe, sondern auch die Mitarbeiter selbst greifen zu Pinsel und Rolle.

Die Verbundenheit der DAW mit ihrer Region kommt in diesem Fall der Nieder-Ramstädter Diakonie (NRD) zugute. Seit 2007 Jahren arbeiten zwölf Beschäftigte der Mühlthalwerkstätten im Werk der DAW in Ober-Ramstadt. Dort etikettieren sie Farbeimer und bauen Einweg-Container für Dämm-Material zusammen. Der ColourDay ist somit eine gute Gelegenheit, den langjährigen Partner zu unterstützen: Ein bisher eher trister Eingangsbereich bekommt einen neuen farbigen Anstrich, um mehr Fröhlichkeit für Besucher und Mitarbeiter auszustrahlen. Die Fläche soll zukünftig auch als Ausstellungsfläche für die Hausmesse der Nieder-Ramstädter Diakonie dienen. Andreas Koch, Leiter der Mühlthalwerkstatt freut sich bereits auf diesen ColourDay am 12. Juli: „Als ich von der Aktion erfuhr, war ich sofort begeistert und bin schon gespannt auf das Ergebnis.“

DAW SE
Roßdörfer Straße 50
64372 Ober-Ramstadt
Deutschland

Telefon +49 6154 71-0
Fax +49 6154 71-222
www.daw.de

Sitz: D-64372 Ober-Ramstadt
Amtsgericht Darmstadt
HRB 88725
UST-IdNr. DE 111 673 732

Vorsitzender des
Verwaltungsrates:
Dr. Klaus Murjahn

Geschäftsführende Direktoren:
Dr. Ralf Murjahn (Vors.)
Arie van Dieren
Christoph H. Hentzen
Dr. Helmut Plum
Rainer Reucker
Michael Wendler



Pressemitteilung

Johanna Dehler und Felicia Nuber haben den Tag für die Nieder-Ramstädter Diakonie gemeinsam organisiert. Sie sind zwei von zwölf DAW-Mitarbeitern, die beim Renovieren helfen und Bunt zu ihrer Lieblingsfarbe werden lassen. „Die gemeinnützige Arbeit in der Region unseres Standortes macht wirklich Sinn“, so Felicia Nuber. „Es unterstreicht unser Anliegen, etwas fürs Gemeinwohl zu tun und die sozialen Einrichtungen zu unterstützen, die für das Funktionieren unserer Gesellschaft Bedeutung haben.“

Nach dem offiziellen Start in Ober-Ramstadt wird die ColourTour mit zeitgleichen Aktionen an den Standorten in Berlin und Fürstenwalde fortgesetzt, macht dann Station bei sieben weiteren Standorten des Unternehmens, ehe sie schließlich am 20. September ihren Abschluss am Hauptfirmensitz im südhessischen Ober-Ramstadt findet. Verbunden ist das mit einem „Tag der offenen Tür“, bei dem die Öffentlichkeit einen Einblick in die Welt der Farben in einer der modernsten Produktionsstätten Europas gewinnt.

(2.753 Zeichen mit Leerzeichen)

Über die Aktion „ColourTour – Bunt ist unsere Lieblingsfarbe“

Im Vorfeld des „Tags der offenen Tür“ am 20. September 2014 am DAW-Stammsitz in Ober-Ramstadt absolvieren lokale Teams einen ColourDay an ihrem Standort und streichen zum Beispiel Räume in Kindergärten, Schulen oder Altenheimen. Das Material wird jeweils von DAW gestellt. Die Tour beginnt in Ober-Ramstadt, führt durch alle 10 deutschen Standorte und endet am Tag der offenen Tür wieder in Ober-Ramstadt. Die Tour wird auf der DAW-Homepage, bei Facebook und weiteren Plattformen online begleitet und dokumentiert.

Adresse des Ober-Ramstädter ColourDay am 12. Juli 2014 (möglicher Pressetermin vor Ort: 14.00 Uhr)

Nieder-Ramstädter Diakonie
Mühltal-Werkstätten
An der Flachsgröße 2
64367 Mühltal

Linkliste:

DAW SE www.daw.de
Nieder-Ramstädter Diakonie www.nrd-online.de



Pressemitteilung

Logo:



Über das Unternehmen: DAW SE, Ober-Ramstadt

Die DAW-Firmengruppe ist in Deutschland, Österreich und der Türkei Marktführer auf dem Gebiet der Bautenanstrichmittel. In Europa befindet sich das Unternehmen bei Baufarben nach großen internationalen Konzernen auf Platz drei. Mit rund 6.000 Mitarbeitern im In- und Ausland und einem Umsatz von jährlich rund 1,3 Mrd. Euro ist die DAW Europas größter Baufarben-Hersteller in privater Hand. Zur Firmengruppe gehören u. a. Caparol (Farben, Lacke, Lasuren, Wärmedämm-Verbundsysteme) und Alpina (Marke für den Heimwerker). Das bekannteste Produkt ist Alpinaweiß - Europas meistverkaufte Innenfarbe.

2011 wurde die DAW von der Verbraucher-Initiative als nachhaltiges Unternehmen mit der Silber-Medaille ausgezeichnet. Im Mai 2012 gewann die DAW den n-tv Mittelstandspreis „Hidden Champion“ in der Kategorie Nachhaltigkeit und im Juni 2013 den „Health Media Award“ gemeinsam mit Forbo für das Gemeinschaftsprojekt „Lebensräume“.

Pressekontakt:

Karin Laberenz

DAW SE

Unternehmenskommunikation

Roßdörfer Str. 50

D-64372 Ober-Ramstadt

Tel: +49 (6154) 71-420

Fax: +49 (6154) 71-99420

mobil: +49 (173) 9311 809

E-Mail: karin.laberenz@daw.de

www.daw.de